



生活の質も向上させよう

新型コロナの都内の感染者がここのところ20人前後が続いています。都民の頑張りに敬意を表したいです。気温もグッと下がり、風邪などをひかないか心配なところですが、代々木中学校の2年生は、病気の欠席者もほとんどいない状態です。毎日元気に登校してくる様子を喜ばしく思っています。「元気がなにより」なのですが、その毎日の生活の質も向上させていきたいものです。

制服がまだ珍しくてしかたがない1年生の初めの頃流行った、「ネクタイはずし」を最近またやっている姿を見かけました。先日は、3階の窓から手を出して他人のペンを10本も落とすという奇妙な行動がありました。また、落としたものを拾いにも行きません。また、給食当

番を忘れて準備が遅くなることもなかなか改善されません。

給食当番は1週間毎日担当するので、徐々に慣れてもよさそうなものなのに、毎回「〇〇君、給食当番!」「あ、そうだった。」というやりとりが繰り返されます。班の中に1~2名は責任感のある人もいますが、給食当番は5人揃わなければ始められません。なんとかならないものでしょうか。

最近のこういった行動を見ていると、その理由は合点がいかないものばかりです。善悪の判断のつかない「幼児の仕業」だと思えば、仕方がないと思えますが、中学2年生は幼児でしょうか。「楽しい」からやってしまうのでしょうか。後のことを考えられるようになってください。



しおりの裏表紙

来週の予定



2組5班「裏表紙を再現」



1組4班「五重塔しか勝たん」



3組5班「スピリッツ」

フォトコンテスト
結果

	曜日	行事予定	時間割					
			学	②	③	④	⑤	⑥
13	月	生徒朝礼 あいさつ運動始	学	②	③	④	⑤	⑥
14	火		①	②	③	④	⑤	⑥
15	水	各種委員会	①	②	③	④	道	
16	木	TT:社会	①	②	③	④	⑤	⑥
17	金	音楽鑑賞教室 あいさつ運動終	①	②	③	④	鑑賞	鑑賞